



実りの秋

10月に入り農作物・果樹の収穫の時期を迎えています。写真是近永地区にある北宇和高校の果樹園の様子です。たわわに実った柿の重みで枝が垂れ下がっています。



秋の桜

三間川沿いに植樹されている桜のうち、20本程の桜が今年もきれいな花を咲かせ通行人の目を楽しませています。



ふるさと 鬼北の風景 No.4



地域のふれあい

名古屋市から父野川中・宮成地区にIターンし、農業に取り組んでいる後藤敏彦さん。まだ不慣れな稲刈りを手助けしようと地元の農家の皆さんがあん援に駆けつけました。ここには現代人が忘れた「助け合い」の精神が今も生きています。

(写真／山崎武雄氏)



彼岸花

9月末、田の畔や川沿いに彼岸花が群生し、鮮やかな赤色に染めています。写真是小倉地区。

読書とスポーツの秋

戦前、日本各地の学校に建てられていた二宮金次郎像も、現在残っている場所はごく僅かではないでしょうか。鬼北町内には小倉コミュニティセンター（旧泉小学校跡）に二宮金次郎の銅像が残されています。奥では隣の小倉保育所園児が元気よく遊ぶ姿が見えます。いつの時代も子どもたちの成長を温かい眼差しで見守ってきたのでしょうか。

(写真／柳野治示氏)